
第十九次工作小組線上會議

會議紀錄

會議時間：110年10月06日(三) 19:30~23:00
會議地點：菁芳園一樓花坊

主       席：巫鴻澤　　　　　                                  會議記錄：劉碧霞
出席人員：巫鴻澤、林文昭、張書杰、羅國誌、高惠美、王妤喬、羅婉眉

劉遠哲

請假人員：張紀涵、林湧泉

一、主席報告 : 報告10/5與縣府城觀處湯副處長討論有關11/5-8南港展覽館旅展的

配合介面 :結論請點我。

二、上次會議追蹤事項 :

(一)、遠哲 : 主視覺策畫。

進度 : 主視覺由協會執行策畫。主題在於豐富田尾的內涵，已請吳偉雄先生先做背

版設計，主視覺採平面與實體裝置的整合，強化與客人的互動，預計全部預算五萬

元。

(二)、國誌 : 龍行公司在輝豐搭高台事宜。

進度 : 改由泰山公司協助搭舞台，動線再確定一下。龍行公司請國誌協助紓通。

(三)、杰哥 : 泰山企業具名贊助的細節及其範疇確認。

進度 : 共有35頂帳棚除了11個主題場及場與場的服務點外另有15個可運用配置給

需要的主場。飲料的部分每個主題場每種飲料各一箱五個系列(純水、茶之初、梧

堂、冰鎮、Buff能量飲)共5箱恐有不足將再與泰山公司確認可否候補，至於捐贈的部

分請提供帳號給泰山企業及開立收據。

(四)、妤喬 : 野外活動的規劃，細節及對象及定價方式。

進度 : 因黃家花園無法提供露營，故草地露營再洽談其他地點：例如董家花田及台

北草業者李禮智或民宿都可以評估。田尾村媽媽教室可提共預估100元/份的餐食請

妤喬納入訂價項目內。

因應縣府對於農遊的要求請妤喬與昱婷朝規畫兩天一夜的遊程進行。

(五)、國誌 : 請規劃永信園林動態活動，廠商及現場管理的細節。

https://docs.google.com/document/d/1CPs1duOAzseH7yzvw2aan8LaRqzuRCuG3QQJHCgR58I/edit
https://zh.wikipedia.org/wiki/%E6%B3%B0%E5%B1%B1%E4%BC%81%E6%A5%AD


進度 : 擬與講茶學院配合，預計收費1200元/人，茶飲後帶回杯子，耗時1.5小時2場/

天，請國誌再確認永信後面會所的進度能否派上用場，也要規劃額外時間安排，及

不用茶客人的導引及管制。

(六)、Grace : 公所認養嘉年華活動的項目及如何銜接。

進度 : 安排10/8面見主秘確定1.記者會及開幕式是否由我協會全權辦理，2.是否縣

府有規劃市集。3.兩個嘉年華記者是否混淆，如何將資源運用到最好。

三、主題展業者進度說明 :
從10/7安排各主題館的觀摩活動安排如下 :

09:00～09:50鳳凰花園

10:00～10:50富良田

11:00～11:50原生植物展區

16:00～16:50合利園藝

請大家撥空參加，主要是觀摩相互學習及現場激發改善靈感。

四、問題討論及結果：

(一)、婉眉的平面設計第一批業者的內容已完成，請再確認圖稿架構及出稿時間。

提 案人 : 婉眉

結論 :目前尚有1/2主題展陸續完成將接龍放閃在FB內，請各主展場店家利用這些

文案及圖片在自己的線上工具行銷。

(二)、南港展覽館的安排與得標廠商的合作是如何?

結論 :主場館的設計由縣府得標廠商負責設計及施作，協會提供資訊，四櫃體的部

分由協會設計，DIY的部分需要小型蛋糕櫃，DIY四場/四天。凍凝花場次安排再確

定。租車前往當日來回，常務理監事每天/人，婉眉駐現場服務。11/6國誌前往。

(三)、記者會及開幕事宜安排是否明朗?

結論 :請10/8向公所確定記者會及開幕方式，記者會及開幕設備由泰山贊助細節

尚未談妥。請活動組湧泉介入配合現場的主視覺的互動活動。當日市集的部分是

否有請10/8確定。開幕前一周11/6預告記者會由協會主導。

五、下次會議時間：10/13。

六、散會


